



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	24 – 04 – 2021
Ubicación	Puerta Real – San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Campaña política de la coalición #SiPorSanLuis desde la perspectiva de un brigadista
Tiempo de observación	1 hr y media
Observador@	Alejandro Gallegos
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_10

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
4:30 PM – 6:00 PM	<p>Ese día no me pude sentir más falso, pues al ser esta una actividad a la que no estaba acostumbrado, me sentí como si aparentara ser alguien que no es, pero mas falsos fueron los regidores, pues a pesar de que ellos llegaron con los arboles, ellos no hicieron nada, pues casi todo el trabajo lo hicimos nosotros, quienes se ensuciaron e hicieron el trabajo sucio fuimos nosotros los brigadistas, pero cuando los vecinos llegaron a ver lo que estábamos haciendo, los regidores nos dijeron que ellos iban a ser los que iban a poner las arboles y posar antes las fotos; de hecho, este regidor llegaron en compañía de dos acompañantes, una mujer de unos 25 años que también va para regidora y otro joven quienes no ayudaron, ni se ensuciaron las manos, el regidor fue el único que se ensucio las manos quitando tierra de los hechos que habíamos hecho para colocar los arboles, pero al final nos dio crédito dejándonos posar para la foto, pero con quienes llegó no ayudaron en nada, tampoco una compañera brigadista (la única mujer que se quedó ese día) que por no querer ensuciarse tampoco ayudó pero igual posó para la foto, y eso mas que darme coraje hasta me dio risa por lo falsos que quieren aparentar ser.</p>	<p>Una de las actividades mas curiosas que me tocó hacer durante mi corta etapa como brigadista del PRD en estas elecciones fue hacer actividades que se podrían decir: son parte del circo político para hacerles creer y ver a la gente que les interesa el medio ambiente o la naturaleza; pues aquel fin de semana Enrique Galindo tenía en su agenda plantar arboles en el Parque Tangamanga y mientras eso ocurría... paralelamente nosotros estábamos en otro punto de la ciudad, un punto muy alejado de la ciudad, cerca del aeropuerto, también plantando arboles en una privada llamada Puerta Real, con unos regidores plurinominales del PRD, ese día mientras plantábamos dichos arboles, los inquilinos nos vieron hacer esto, pero un par más nos ayudaron y estos regidores posaron con nosotros y los inquilinos ante las cámaras, mostrando su “compromiso” con el pueblo.</p>

